



La Facultad de Traducción organiza unas lecturas literarias

O. C.
SALAMANCA

La Facultad de Traducción y Documentación pone en marcha la próxima semana una serie de lecturas literarias, que tienen por objetivo dar a conocer las nuevas voces creadoras que están trabajando en Salamanca o que han tenido vinculación con la Universidad, así como a los traductores.

Las sesiones contarán con la participación de un escritor, un joven traductor que haya publi-

cado ya algún trabajo de traducción y un estudiante de la facultad. El objetivo, explicaba el decano del centro, Carlos Fortea, es crear un espacio de intercambio creativo y literario en la Universidad de Salamanca y "hacer visible la figura del traductor como autor literario".

La primera lectura literaria de la Facultad de Traducción será el próximo jueves, día 10, a las 19 horas, con la presencia del escritor salmantino Víctor Balcells. ■